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Welcome to Germany  
ZAV - International Placement Service 

 

 

 
 
 
 
 
Der Internationale Personalservice ist Teil der Zentralen Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) der 
Bundesagentur für Arbeit (öffentliche Arbeitsverwaltung). Unser Service ist für Sie kostenlos. 

Wir kümmern uns umfassend um die Rekrutierung von Fachkräften aus dem Ausland und 
unterstützt auch bei der sozialen und betrieblichen Integration. 

Wir suchen für ein schönes Hotel im Nationalpark Sächsische Schweiz 

Sie als:  

Koch / Köchin 

Zur Verstärkung des Teams wird ein Koch m/w/d gesucht. 

Das Aufgabengebiet umfasst das Kochen von Gerichten im a la carte Geschäft. 
Erwartet wird eine abgeschlossene Berufsausbildung als Koch/Köchin oder Berufserfahrung.   

Flexibilität, Engagement, Verantwortungsbewusstsein, gute Umgangsformen und Einsatzbereitschaft werden 
vorausgesetzt. 

Deutschkenntnisse: mindestens A2 

Führerschein und PKW sind für den Arbeitsweg von Vorteil. 
Arbeitgeber ist bei der Wohnungssuche behilflich bzw. kann Wohnung zur Verfügung stellen. 

Es wird geboten: 
- flexible Gestaltung der Arbeitszeiten vereinbar (z.B. zur Absicherung der Kinderbetreuung) 
- Feiertagszuschläge 
- Freizeitausgleich flexibel möglich 
- regelmäßig freie Tage, auch am Wochenende möglich 
- unbefristete Einstellung sowie Weiterbeschäftigung auch im Winter 

Senden Sie Ihre Bewerbung mit dem Kennwort S-64-HOGA per E-Mail an: 

zav-ips-sachsen@arbeitsagentur.de 

 

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.  

 

Reference code: S-64-HOGA 
 
 

Vítejte v Německu 
ZAV - Mezinárodní personální služby úřadu práce v Německu  

 

 

 
Willkommen in Deutschland  
  
ZAV – Internationaler Personalservice  
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The International and Specialized Services (ZAV), a department of the German Federal 
Employment  

Agency, is recruiting and placing employees who are interested in working in Germany. 

We are looking for a chef / cook for a hotel restaurant in the National Park Saxon Switzerland  

You as a:   

Cook / Chef 

To strengthen the team, a chef is wanted. 

The area of responsibility includes the cooking of dishes in the a la carte service. 

A completed vocational training is expected as a chef or professional experience. 

Flexibility, a sense of responsibility, good manners and commitment are required. 

German language skills: at least A2 

Driver's license and a car are beneficial for the commute. 

Employer helps with the search for accommodation or can provide housing. 
It is offered: 

- flexible working hours compatible (for example to ensure childcare) 
- Holiday supplements 
- Recreational compensation flexibly possible 
- Regular days off, also possible on weekends 
- Permanent employment and continued employment in winter 

Send your application with the reference code S-64-HOGA by e-mail to: 

zav-ips-sachsen@arbeitsagentur.de 

 

We look forward to receiving your application. 
 

Reference code: S-64-HOGA 
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